zócalo







Ifigenia Martínez está delicada de salud, pero sí colocará la banda a Sheinbaum: Monreal

Ciudad de México.- Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, está delicada de salud, sin embargo, asistirá a la ceremonia en el Palacio de San Lázaro para entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, informó el diputado Ricardo Monreal.

"Sí va a estar, anda un poco delicada, ahorita va a estar fungiendo el vicepresidente, pero ella va a estar en la entrega de la Banda, y en la protesta va a estar", dijo Monreal a la prensa.

Por mayoría de votos, el pasado 28 de agosto, Ifigenia Martínez fue elegida como la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados durante el periodo ordinario de sesiones de la 66 legislatura.

Por lo anterior, a la líder histórica de izquierda le corresponde entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

https://monclova.com/nacional/ifigenia-martinez-esta-delicada-de-salud-pero-si-colocara-la-banda-a-sheinbaum-monreal/#google vignette